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Anfrage zur Umsetzung der Parkgebührenordnung / Beratungen im FA vom 17. Sept. 2014  
unter TOP 9 und Beschluss im FA vom 27. Nov. 2014 unter TOP 8 
 
 
Sachverhalt 
Den Ausführungen des Bgm. Riecken während der FA-Sitzung vom 17. Sept. 2014 unter TOP 9, wo er 
u.a. auf die zwingend notwendige Änderung der Parkplatzgebührenordnung im Zusammenhang mit der 
Hafenumfeldgestaltung hinwies und eine Dringlichkeit  zum 01.01.2015 beschrieb, folgend, hat der Fi-
nanzausschuss am 27. Nov. 2014 der neuen Parkplatzgebührenordnung mit Wirkung vom 01.01.2015 
mehrheitlich zugestimmt.  
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung beschrieb Herr Riecken die Verhandlungen zur Einrichtung saisona-
ler Parkplätze im Bereich der Strandklause im Zeitraum Juni, Juli, August. Da diese nun eingerichtet sind 
und auch lebhaft und dankbar von den Wassersportlern angenommen werden, sollte die Höchstpark-
dauer dort nicht auf 2 Stunden begrenzt sein.  
 
Die Umsetzung der Parkgebührenordnung ist bisher noch nicht erfolgt. So ist beispielsweise die Bezah-
lung der Parkgebühren an den Automaten weiterhin in halbstündlicher Taktung möglich. Hierzu bitten wir 
die Verwaltung den aktuellen Sachstand zur Umsetzung zu beschreiben und die Gründe der Verzöge-
rung aufzuführen.  
 
In der Sitzung  des FA vom 18. Feb, 2015 regte Herr Wimber an: „sich im laufenden Jahr mit der Ver-
besserung der gemeindlichen Finanzsituation zu beschäftigen“. Die Ablehnung des Tagesordnungs-
punkt 8 „Parkraumbewirtschaftung“, während der letzten FA-Sitzung  am 27. Mai 2015 aufgrund eines 
Antrages der SPD- Fraktion, führte zu erneuten Verzögerung bei der Überprüfung und zügigen Umset-
zung  von Beschlüssen zur Verbesserung der Einnahmesituation.  
 
Für den neuerlichen Vorstoß der GAL- Fraktion über Aufklärung zum Sachstand der Umsetzung bitten 
wir um die Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
Parkgebührenverordnung 

 Sachstand der Umsetzung des Beschlusses  
 Beratung zur Änderung der Parkgebührenordnung hinsichtlich der Höchstparkdauer am  

Strandbereich zwischen dem Bernstein und der Strandklause 
 

für die nächste FA-Sitzung, am 08. Juli 2015 und regen weiterhin die Beratungen innerhalb der Fraktio-
nen zum Thema Parkraumbewirtschaftungskonzept an, um zeitnah eine Verbesserung der Parksituation 
und eine Verringerung des Parksuchverkehres in Laboe zu erreichen. 
 
Für die GAL Fraktion  
Julia Hansen 
Martin Opp 
Michael Meggle 
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